

Web カタログや PDF データも増えていますが、  
営業手段の一つとして、紙でのカタログも欠かせないものです

# 製品カタログ 制作・印刷



## ★お客様にとってのメリット★

- ・性能、仕様、価格の比較が容易
- ・視覚的に商品を確認できる

## ★営業担当者にとってのメリット★

- ・お客様の前で商品説明をスムーズにできる
- ・社員教育に使用できる

必要に応じて使い分け

オンデマンド印刷  
(版を作らないデジタル印刷)

少部数、データ変更が容易、  
お客様に応じて掲載内容を変更

オフセット印刷

大量部数、大量印刷で  
コストダウン

ページ数や用途により製本加工も選択できます。  
プロのカメラマンによる商品写真の撮影も承ります。



株式会社 宏 和

東大阪市長田東 1-7-22 TEL 06-6789-2313 FAX 06-6789-2339

<https://www.d-kowa.co.jp/>

Kowa Corporation

<https://scanning.jp/>

オンデマンド印刷 会社案内、パンフレット、チラシ、名刺、カード、封筒、シール、伝票、表彰状  
冊子印刷 取扱説明書、カタログ、記念誌、広報誌、報告書、論文、自分史  
電子化業務 紙文書・紙図面スキャニング(電子化)サービス、データエントリー(入力)、データコンバート  
CAD業務 CAD データ出力、CAD データ入力(トレース・設計)、電子納品データ作成  
コピー・製本 大判コピー、カラーコピー、各種製本、ラミネート、パネル・看板制作  
その他 人材派遣、人材紹介、マイクロ撮影、マイクロフィルムスキャニング、WEB制作

(株)宏和が毎月お客様へお役立ち情報を届けします。

コウワノウ  
MONTHLY NEWS LETTER Vol.44

発行者：株式会社宏和  
所在地：〒557-0012 東大阪市長田東 1-7-22 TEL 06-6789-2313

(株)宏和

2019

5  
May



新元号のはじまりの月になりました。令和元年。特に何かが急に変わることではありませんが、やはり新鮮な気持ちになります。平成の時代、デジタル化の進展で生活や仕事は大きく変わりました。令和になんでも、5G や AI など、まだまだ我々の生活や仕事は変わっていきそうです。変化によって幸福度が増すという社会になればと思います。

代表取締役 日笠 宏昭



中華街構想や星野リゾートのホテル進出など  
何かと話題の多い

## 西成区 動物園前界隈

**中華街構想**  
動物園前といふと「天王寺」は?と思われるかもしませんが、この地区は、西成区の北東の端に位置し、大阪メトロ御堂筋線「動物園前」駅の南側、日雇い労働者の町「あいりん地区(旧地名)由来し、釜ヶ崎とも呼ばれる)の東側になります。(あいりん地区は「新今宮」駅の南側、西成区萩之茶屋一、二丁目あたりです。)東側は阿倍野区、北東側は天王寺区、北西側は浪速区と接している地域です。交通の便が良く、一泊二、五〇〇円程度の安い宿があるため、インバウンド客、特にバックパッカーが多く集まっています。

**商店街の現状**  
計画されている場所は、動物園前駅の南側で十字に広がるアーケード商店街(愛称:動物園前一番街・二番街)と東西に交差する今池本通り商店街などで出店する、というものです。中国人経営者らの団体、一般社団法人「大阪華商」が一月に概要を発表しました。地元住民からは反発の声も多く、地域の合意と協力を得て、沈滞する商店街の活性化を図れるか、ハードルの高いミッションになりそうです。

午前の商店街

**場所**  
動物園前といふと「天王寺」は?と思われるかもしませんが、この地区は、西成区の北東の端に位置し、大阪メトロ御堂筋線「動物園前」駅の南側、日雇い労働者の町「あいりん地区(旧地名)由来し、釜ヶ崎とも呼ばれる)の東側になります。(あいりん地区は「新今宮」駅の南側、西成区萩之茶屋一、二丁目あたりです。)東側は阿倍野区、北東側は天王寺区、北西側は浪速区と接している地域です。交通の便が良く、一泊二、五〇〇円程度の安い宿があるため、インバウンド客、特にバックパッカーが多く集まっています。

**商店街の現状**  
昼間はシャツターレが降りた店が多く寂れた雰囲気ですが、日が暮れると、黄や赤などの派手なネオンに彩られた「カラオケ居酒屋」と書かれた看板が並び、店から漏れる歌声が響きます。現在、南北に走る飛田本通り

関空からのアクセスが良く、新今宮駅の北側(浪赛区)の空き地に星野リゾートがホテルを建設する予定もあり、今後この地域がどう変わっていくのか、関心が高まっています。

がるアーケード商店街(愛称:動物園前一番街・二番街)と東西に交差する今池本通り商店街などで出店する、というものです。中国人経営者らの団体、一般社団法人「大阪華商」が一月に概要を発表しました。地元住民からは反発の声も多く、地域の合意と協力を得て、沈滞する商店街の活性化を図れるか、ハードルの高いミッションになりそうです。

商店街(愛称:動物園前一番街・二番街)と東西に交差する今池本通り商店街などで出店する、というものです。中国人経営者らの団体、一般社団法人「大阪華商」が一月に概要を発表しました。地元住民からは反発の声も多く、地域の合意と協力を得て、沈滞する商店街の活性化を図れるか、ハードルの高いミッションになりそうです。多くの中国人経営で、筋商店街などに同様の店は約一五〇軒あり、商店街全体の三~四割を占めています。多くは中国人経営で、防音設備のない店で未明まで漏れる騒音や、不法在留問題など、トラブルも発生しています。「カラオケ居酒屋」が増えすぎて限界にきていることも、中華街構想の発端になっているようです。